



COMITÉ SUR LA PRÉVENTION DU SUICIDE

Les membres du comité se réuniront prochainement pour faire le suivi du projet Sentinelle entériné par l'État-major. Nous ferons également le suivi du rapport d'étape. De plus, l'APPQ a l'intention de proposer d'autres projets et outils afin de nous aider à soutenir nos membres, car force est de constater que les besoins sont de plus en plus criants et que la santé mentale prend de plus en plus de place dans notre organisation et il faut en prendre soin. Le dernier suicide d'un membre du Grand quartier général nous a beaucoup affectés et je constate qu'il faut faire pression sur l'employeur afin que celui-ci mette plus de moyens à la disposition de nos membres pour cesser ce fléau qui nous enlève plus de consœurs et confrères policiers que tout autre accident du travail.

Alphée Simard
Vice-président en Santé et sécurité au travail
et aux ressources matérielles